

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari paparan diatas terkait dengan berbagai macam fenomena dan realitas kehidupan ibu rumah tangga pengusaha salon rebonding, maka dengan ini peneliti merumuskan suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Melihat adanya kehidupan masyarakat ibu rumah tangga pengusaha jasa rebonding dimana ketahui bahwa tingkat pendidikan dan tingkat pendapatan sangat berpengaruh pada kualitas hidup, dalam hal ini kesejahteraan ibu rumah tangga pengusaha jasa rebonding tidak memiliki pendidikan yang memadai, sehingga sulit mendapatkan pekerjaan serta tidak memiliki keterampilan atau skill selain membuka usaha rebonding di rumah mereka masing-masing.
2. Keterlibatan perempuan bekerja sebagai pengusaha jasa salon rebonding merupakan sumbangan besar bagi pendapatan rumah tangga sehingga peran perempuan dalam bidang ekonomi cukup besar.

5.2 Saran

Adapun saran yang penulis sampaikan terkait dengan apa yang menjadi pembahasan

1. Perekonomian rakyat adalah perekonomian yang diselenggarakan oleh rakyat. Perekonomian yang diselenggarakan oleh rakyat adalah bahwa perekonomian nasional yang berakar pada potensi dan kekuatan masyarakat secara luas untuk menjalankan roda perekonomian mereka sendiri, dan ekonomi rakyat harus dilakukan melalui perubahan struktural.
2. Perubahan structural yang dimaksud adalah perubahan dari ekonomi tradisional ke ekonomi modern, dari ekonomi lemah ke ekonomi kuat, dari ekonomi subsistem ke ekonomi pasar .

DAFTAR PUSTAKA

Buku :

Moleong, j Lexy. Metodolgi Penelitian Kualitatif. 2007, PT Remaja Rosdakarya : Bandung. Hlm 157

Lihat Nasution dalam Sugiyono, 2010. *Memahami Penelitian Kualitatif*. CV. Alfabeta: Bandung.hal 64.

Lihat Spradley dalam Sugiyono 2011, *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&B*. CV. ALFABETA: Bandung.hal .229.

Hidayah Nur, SKRIPSI. *Eksistensi Buruh Gendong Sebagai Pilihan Pekerjaan Disiktir Informal*, Yogyakarta : Universitas Gadjah Mada, 1998, Hal. 20.

Maleong, Lexy J. *metodologi Penelitian Kualitatif* andung: Remaja Rosdakarya, 2007). hlm, 186

Prof.Dr.Sugiono.Metode Penelitian Kuantatif, Kualitatif Dan R & D,Alfabeta Bandung,2011,Hlm 247.

Rebita Ajun Fitriyanti, SKRIPSI, Perilaku Perempuan Pelaku Rebonding Rambut Dalam Kaitannya Dengan Stratifikasi Ssosial, Surakarta: Universitas Sebelas Maret Surakarta, 2010, Hal 119

Bernard Raho, SVD. Teori Sosiologi Modern.2007. Hal.126-132

Bernard Raho, SVD. Teori Sosiologi Modern.2007. Hal.126

Bernard Raho, SVD. Teori Sosiologi Modern.2007. Hal.132

Intenet :

www.wikipedia.org, salon, oktober, 2008

<http://shindohjourney.wordpress.com/seputar-kuliah/sosiologi-komunikasi-proses-sosial-dan-interaksi-sosial/>

<http://www.vemale.com/body-and-mind/cantik/65309-bahaya-zat-kimia-dalam-cara-rebonding-rambut.html>